Novembre au périscolaire maternelle des vergers

Ce mois ci nous n'avons pas de photos de vos loulous à vous montrer mais ça ne veut pas dire qu'ils n'ont rien fait et ce sont ennuyés au périscolaire.

Ci dessous vous pourrez avoir un aperçu des programmes d'activités dont ils ont pu profiter.



Novembre a aussi été l'occasion pour nous de convier les familles et comme les traditions se construisent par la répétition, nous avons reconduit l'évènement de l'an passé en y ajoutant quelques petites nouveautés. Pour les jeux il s'agissait de l'ajout des jeux en bois construits par un membre de notre équipe que les enfant ont pu expérimenter. Cette année nous avons aussi mis en place un stand de boissons chaudes. Un évènement réussi, tout a fait dans l'esprit de Noël. Merci d'être venu!

